

Neue Gesichter an der Spitze

Hauptversammlung beim Tennisclub in Reichelsheim

Tagblatt
März 1986

REICHELSCHEIM. (uh) - Bei der diesjährigen Hauptversammlung des Tennisclub Reichelsheim begrüßte der Zweite Vorsitzende Friedrich Bardonner in Vertretung des erkrankten Vorsitzenden Friedrich Trautmann viele Mitglieder. Die Berichte der verschiedenen Vorstandsmitglieder belegen ein reges Vereinsleben: so wurde unter anderem eine neue Trainingswand errichtet, die Umzäunungen des Platzes werden neu in Angriff genommen, und der Kantinenbetrieb des Clubhauses soll künftig auch einige Speisen anbieten können.

Auf dem sportlichen Sektor hat man auch einiges vor, es sind drei Herren- und ein Damenteam für die kommende Medenrunde gemeldet, und man erwartet sich insgesamt

doch gute Plazierungen. Die Vorstandswahlen ergaben dann folgende Zusammensetzung: für den wegen Krankheit nicht mehr kandidierenden Friedrich Trautmann übernahm Herbert Vetter das Amt des Ersten Vorsitzenden.

Zweiter Vorsitzender bleibt weiter Friedrich Bardonner, das Amt des Sportwarts bleibt weiter bei Karlheinz Walther. Die Finanzen werden auch künftig in den bewährten Händen von Heinrich Rettig geführt, für die nach über zehnjähriger Tätigkeit aus ihrem Amt als Schriftführerin verabschiedete Hauke Becker wurde Michael Trautmann neu gewählt. Der Vorstand wird komplettiert durch Jugendwartin Suse König und die Beisitzer Hubert Hörr und Sigi Jarosch.